

WALIBI

RHÔNE-ALPES

WAAALLOWEEN

DU 05/10 AU 03/11*

**WAAALLOWEEN EST DE RETOUR
AVEC UN PROGRAMME ENCORE PLUS ENVOÛTANT !**

Walibi Rhône-Alpes donne rendez-vous aux plus téméraires de ses visiteurs du **5 octobre au 3 novembre*** prochain pour sa nouvelle édition de WAAAlloween.

CETTE ANNÉE, DR. MYSTIC VOIT PLUS GRAND !

Avec une nouvelle zone effrayante, de nouvelles salles au sein de deux maisons hantées et la toute nouvelle animation « Freaky Circus », le parc n'a pas fini de faire sursauter ses visiteurs !



* Selon calendrier d'ouverture.

UNE NOUVELLE ZONE EFFRAYANTE À GLACER LE SANG

Walibi Rhône-Alpes ne manque pas d'innover pour cette nouvelle édition de WAAalloween avec l'inauguration d'une zone effrayante inédite pour aller à la rencontre de **la famille Woodstock** : cinq sinistres personnages tapés dans des containers obscurs et prêts à terroriser ceux qui oseraient s'approcher de Timber et du Woodstock Express.

Comme les années précédentes, le parc proposera aux visiteurs les plus courageux de franchir les portes de ses quatre maisons hantées** : la forteresse Alcatraz dont les visiteurs doivent s'échapper, Anaconda et son univers marécageux, ClownZ'Trofobia et ses décors psychédéliques, ainsi que le Manoir et ses mystérieux habitants.

Nouveauté 2024 : ClownZ'Trofobia et le Manoir acquièrent de nouvelles pièces afin de proposer des expériences encore plus terrifiantes ! L'accès aux maisons hantées se fait sur réservation uniquement (accès en supplément de l'entrée du parc) sur des créneaux horaires de 30 minutes.

DES ANIMATIONS SPECTACULAIRES POUR TOUTE LA FAMILLE !

Bien décidé à faire pâlir les visiteurs, le célèbre Dr. Mystic revient avec un programme d'animations enrichi et adapté à tous les âges :

La nouvelle animation tout public « Freaky Circus », proposera jusqu'à trois représentations par jour au sein de son chapiteau ouvert à 450 visiteurs : un spectacle mêlant cracheurs de feu, équilibristes et autres bêtes de scène pour un "freak show" des plus surprenants !

Admirez la troupe « les Étranges ». Au détour d'une allée ou surgissant de derrière une attraction, attendez-vous à des rencontres surprenantes ! Personnages Steampunk, statues vivantes, défilé de curiosités humaines... quand l'étrange déambule sur le parc !

WAAalloween ne serait pas WAAalloween sans citrouilles ni sorcières... Rencontrez l'épouvantable Duo-Trouille : de nouveaux personnages font leur apparition au centre du parc pour le plus grand plaisir des enfants !

L'incontournable Mystic Show se déroulera désormais dans un nouvel emplacement, à la hauteur de l'égo du malfaisant Docteur ! L'espace show des Plongeurs de l'Extrême se métamorphosera pour offrir aux visiteurs plusieurs spectacles par jour dans une enceinte de 700 places.

Les moins de 12 ans auront leur propre programme d'activités : jeu de piste pour gagner des bonbons, sculpture de citrouilles*** pour les plus créatifs et maquillage de monstres***. N'ayez crainte les créatures ne s'approcheront pas d'eux grâce à la protection anti-monstres distribuée gratuitement.

Pour célébrer le jour d'Halloween, un majestueux feu d'artifices aura lieu le 31 octobre afin d'offrir un souvenir inoubliable aux petits et grands.



Réservation ou inscription obligatoire sur walibi.fr/fr/halloween pour toutes les visites du 19/10 au 03/11.

RESTEZ CONNECTÉS À WALIBI RHÔNE-ALPES :

Newsroom : <https://news.walibi.fr/fr/>

Sur Facebook : www.facebook.com/walibirhonealpes

Sur Instagram : @walibira

Sur TikTok : @WalibiRA

Sur LinkedIn : Walibi Rhône-Alpes

#WalibiRA

#WAAAlloween

À PROPOS DE WALIBI RHÔNE-ALPES

Avec 34 attractions et spectacles en 2024 répartis dans trois univers thématiques, Walibi Rhône-Alpes est un parc d'attractions qui propose un divertissement immersif rempli d'expériences à chaque visite et qui ravira toute la famille. Le parc Walibi Rhône-Alpes fait partie du groupe Compagnie des Alpes, acteur majeur du secteur des loisirs en Europe. Le parc fait partie du réseau des "Sites Touristiques Emblématiques de la Région Auvergne Rhône-Alpes".

www.walibi.fr

À PROPOS DE LA COMPAGNIE DES ALPES

Depuis sa création en 1989, la Compagnie des Alpes (CDA) façonne des moments de loisirs offrant des parenthèses de vie inoubliables pour des millions de personnes, avec un objectif : permettre à chacun de se reconnecter à soi et aux autres en vivant des moments exceptionnels dans des territoires extraordinaires. La CDA c'est aujourd'hui plus de 6300 collaborateurs, 10 domaines de montagne parmi les plus beaux des Alpes, 12 parcs de loisirs réputés, la 1ère marketplace de distribution en ligne de séjours dans les Alpes françaises, le 1er réseau d'agences immobilières des Alpes Mountain Collection, l'opérateur de résidences et club de loisirs MMV, des activités outdoor... opérés dans une démarche intégrée d'excellence opérationnelle et de qualité, au service de la Très Grande Satisfaction de ses clients et des territoires dans lesquels elle est présente.

CONTACTS PRESSE

Virginie Raison - 06 65 27 33 52 - virginie@oxygen-rp.com

Anne Masson - anne@oxygen-rp.com

